

Publicidad



/ Málaga

Jueves, 08 de octubre de 2009. Actualizado a las 10:28h | Barcelona: 27º/20º

ADN.es


[Portada](#) | [Local](#) | [Actualidad](#) | [La Vida](#) | [Deportes](#) | [Cultura & Ocio](#) | [Opinión](#) | [Fotos](#) | [Vídeos](#)

[Barcelona](#) | [Bilbao](#) | [Madrid](#) | [Málaga](#) | [Sevilla](#) | [Valencia](#) | [Zaragoza](#)
[adn](#) » [local](#) » [malaga](#)

Investigadores andaluces patentarán una sustancia contra la encefalopatía

 EFE, Sevilla | hace 4 minutos | [Comenta](#) | [Votar](#) + 0 - 0 | [Imprimir](#)

Científicos andaluces del Centro de Investigación Biomédica en Red de Enfermedades Hepáticas y Digestivas (CIBEREHD) registrarán en breve la patente de una sustancia inhibidora de la glutaminasa, lo que permitirá un futuro tratamiento de la encefalopatía hepática.

Esta será de la tercera patente que estos investigadores, repartidos en seis grupos que trabajan desde distintas provincias andaluzas -Córdoba, Granada, Málaga y Sevilla-, registran desde julio de 2008, según ha informado hoy la Consejería de Salud.

Los investigadores ya patentaron el conocido como fibroTAC, un método para conocer el daño del hígado sin necesidad de una biopsia, y en febrero pasado registraron la patente del dispositivo genético de cálculo de riesgo de encefalopatía hepática.

En la nueva patente que registrarán estos profesionales participa, junto al sistema sanitario público de Andalucía y la Universidad de Sevilla, el CIBEREHD.

El anuncio de la nueva patente se ha hecho en la I Jornada Científica del Centro de Investigación Biomédica en Red de Enfermedades Hepáticas y Digestivas en Andalucía, inaugurada en Sevilla por la consejera de Salud, María Jesús Montero, quien ha destacado que la investigación biomédica es un "motor de desarrollo" para la comunidad.

Montero ha augurado que "la investigación biomédica va a ser una seña de identidad por la que se reconocerá a Andalucía en un futuro no lejano", y ha resaltado que la consejería ha multiplicado en cuatro años por diez las inversiones en ayuda directa a proyectos de investigación, pasando de 800.000 euros a 8 millones de euros.

El CIBEREHD es un consorcio integrado por la Administración central, las comunidades autónomas e instituciones vinculadas con la investigación biomédica, y ha invertido desde su creación en 2007 cerca de dos millones de euros en los seis grupos de investigación ubicados en Andalucía.

Con esa aportación se han contratado investigadores y personal de apoyo, se han creado nuevos espacios de laboratorio en el Hospital Reina Sofía de Córdoba y en el Hospital de Valme en Sevilla y se gestiona un equipo de Citometría de Flujo en la Universidad de Granada.

Andalucía tiene seis grupos de investigación con sesenta profesionales que desarrollan proyectos cooperativos en diversas líneas de investigación.

+ 0 - 0

[Comenta](#) | [Imprimir](#) | [Suscribir](#) | [Compartir](#):

0 votos

Otras noticias de Málaga

Polémica judicial

El PP matiza su moción y solo propondrá la bajada salarial de la oposición

El PP rectifica y dice que no bajará más el sueldo al gobierno de Estepona

La ITF rechaza los proyectos de Tenerife y Málaga para la final

Comentarios

Málaga: Noticias destacadas

Polémica judicial

El PP matiza su moción y solo propondrá la bajada salarial de la oposición

El PP rectifica y dice que no bajará más el sueldo al gobierno de Estepona

[Ir a la portada de Málaga](#)

Publicidad

Última hora

Actualizado 10:43 h.

- 10:42** Polonia le pone las cosas más fáciles a la UE
- 09:55** Chacón anima a las tropas a seguir luchando por la "paz y el desarrollo" de Afganistán
- 09:45** El número de usuarios del avión baja el 9,9% desde enero
- 09:32** "Todos estaban allí en pelotas, cada uno con una tía"
- 08:10** Al menos 12 muertos en un atentado en Kabul

[Ver más noticias de Última hora](#)

Publicidad

Buscador vuelos baratos

vuelomania busca billetes de avión de todas las agencias y aerolíneas

www.vuelomania.com

Fénix Directo Última Hora

Tu Coche a Todo Riesgo desde 300 €

Tu Moto a Terceros desde 114 €

www.FenixDirecto.com

La fecha de tu muerte

Haz el test y descubre icuánto tiempo vivirás! B30C\SMS

www.test-de-la-muerte.com

Anuncios Google

Rajoy exigirá responsabilidades a ...

India felicita a Ramakrishnan por ...

Mañana salen a la venta las ...